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 今年度の締めくくりと次年度への橋渡し 
 平成３０年度も残りひと月余りとなりました。１年を振り返ってみますと、大変多くの場面で保護

者並びに地域の皆様に支えていただき、感謝しております。皆様のご支援・ご協力で中名田小の子ど

もたちは大きく成長することができました。２月１７日に行われました「生き生き学習発表会」で、

１年間の成長を見ていただき、また、多くの人たちから温かい感想をいただき、改めて中名田っ子の

素晴らしさを感じています。成長した中名田っ子が、次年度、更に成長できるように職員一丸となっ

て取り組んでいきますので、変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

【生き生き学習発表会 参観者の感想】たくさんの感想をありがとうございました。 

・１ 年でこんなにも立派に成長するものだと驚きました。大きな声で堂 と々した姿に感動しました。 

・１ ・２ 年生の発表で「トマト農園」の中をわかりやすく説明してもらい、今まで知らなかったことなど勉強することができ

ました。キャラクターまで考えそれぞれ素晴らしかったです。 

 ・２ ・３ 年の音読劇はみんながとても楽しそうでした。中名田のお祭りは知らないことが多く勉強になりました。伝えるのは

難しいですが、発表する人が楽しくしていることはとても大切だと思います。 

 ・３ 年生は音読劇や祭りの歴史を動きや台詞を工夫してとても良かったです。棒振りはすぐにでも大人と一緒にできるくら

い上手でびっくりしました。“今も変わらないこと”を替え歌に感動です。 

・４ ・５ 年生の命を知る学習は今後中学、高校その上に行くための基礎知識として素晴らしいものだと思いました。 

・高学年になると さすが！ という感じで面白いだけでなく、考えさせられる内容でした。４ ・５ 年の発表では、あた

りまえになってしまっている命をいただくということを改めて考えさせられるすてきな発表でした。 

 ・６ 年生の英語素晴らしかったです。どの学年もしっかり学べていて、良い発表会で感動しました。 

 ・６ 年生の地域の伝統や中名田をどのようによく変えていくかを、そのために、かやツリーというスポットを作りという発想

が出たことに子どもたちが考えていける人になっていることがわかりとても良い発表会だったと思います。 

 ・体験コーナーやおもてなしタイム 良かったです。 

・「生き生き発表会」に招待していただき、ありがとうございます。皆さんの発表はどれもよく調べてあり、工夫もされてい

てとても素晴らしかったです。 

これからも、よく学び、よく遊んで、ふるさと中名田を大切にしてください。 

平成３ ０ 年度ありがとうございました。 

 ご意見・ご感想をお聞かせください。 
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保護者の声    年   組  保護者氏名  

   

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ようこそ先輩シリーズ 第２弾  
 和多田出身の坂下志郎さんを学校にお招きして、ふるさと中名田や人生に大切なものについてお話

をお聞きします。お時間がありましたら、是非、学校に足を運んで子どもたちと一緒にお話を聞いて

ください。お願いします。 

 

 

日時        ：３月４日（月）午後１時４５分～２時１５分 

場所        ：中名田小学校 体育館 

ようこそ先輩講師  ：小浜市和多田出身の坂下志郎 さん 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学
校
評
価
結
果
か
ら 

 

お
忙
し
い
と
こ
ろ
、
学
校
評
価
ア
ン
ケ
ー
ト
に
ご
協
力
い
た
だ
き
ま
し
て
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
今
年
度
は
「
進
ん
で
学
習
す
る
子
の
育
成
」「
思
い
や
り
の

あ
る
子
の
育
成
」「
力
い
っ
ぱ
い
や
り
抜
く
子
の
育
成
」「
家
庭
・
地
域
・
学
校
の
連

携
」
を
重
点
柱
に
教
育
活
動
を
展
開
し
て
き
ま
し
た
。「
進
ん
で
学
習
す
る
子
の
育

成
」
に
お
い
て
は
、
読
書
の
項
目
で
目
標
値
に
達
す
る
こ
と
は
で
き
ず
、
改
善
策
を

考
え
て
い
き
ま
す
。
学
習
内
容
が
よ
く
わ
か
る
の
項
目
で
は
、
９７

％
の
児
童
が
授

業
で
学
習
し
た
内
容
が
よ
く
わ
か
る
と
答
え
て
お
り
、
複
式
授
業
形
態
の
良
い
面
が

成
果
に
つ
な
が
っ
て
い
る
と
考
え
ら
れ
ま
す
。
１２

月
に
行
わ
れ
た
県
の
学
力
調
査

結
果
（
５
年
生
対
象
）
に
お
い
て
も
中
名
田
小
学
校
は
か
な
り
良
い
結
果
を
残
し
て

い
ま
す
。
今
後
も
「
わ
か
る
・
で
き
る
」
授
業
づ
く
り
に
努
め
て
い
き
ま
す
。「
思

い
や
り
の
あ
る
子
の
育
成
」
で
は
、
集
会
や
清
掃
・
学
校
行
事
に
進
ん
で
取
り
組
む

の
項
目
で
１００

％
の
児
童
が
で
き
た
と
答
え
て
い
ま
す
。
子
ど
も
た
ち
で
考
え
取
り

組
む
無
言
清
掃
や
学
校
行
事
な
ど
が
、
子
ど
も
た
ち
の
自
主
性
や
情
緒
面
の
成
長
に

繋
が
っ
て
い
る
と
考
え
ら
れ
ま
す
。
学
校
評
価
全
体
と
し
て
は
、
ほ
ぼ
目
標
値
に
達

し
ま
し
た
が
、
望
ま
し
い
ネ
ッ
ト
利
用
に
つ
い
て
の
項
目
で
は
７２

％
の
達
成
率
で

課
題
が
残
り
ま
し
た
。
情
報
化
時
代
の
今
、
望
ま
し
い
ネ
ッ
ト
利
用
に
つ
い
て
技
術

面
だ
け
で
は
な
く
ル
ー
ル
や
安
全
性
な
ど
多
岐
に
わ
た
り
教
育
活
動
の
中
に
盛
り

込
ま
な
け
れ
ば
い
け
な
い
と
考
え
ま
す
。
今
年
度
の
結
果
を
分
析
し
て
来
年
度
へ
の

改
善
へ
と
繋
げ
て
い
き
ま
す
。 

 

 
  

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

・

 

 

76%

21%

3%

0%

（児）授業で学習した内容がよく分かる。
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82%

18%

0%
0%

（児）集会や清掃・学校行事に進んで取り

組んでいる。
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20%

50%

23%

7%

（保）望ましいネット利用の仕方について

家族で話し合い、ルールを作った。

Ａ

Ｂ

Ｃ

Ｄ

82%

9%

9%

0%

（児）好き嫌いなく何でも食べるように気

をつけている。
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＊坂下志郎さんは、ブライダル関連商品を製造する「アルファブランカ」の代表取締役 

 会長です。アルファブランカでは、ブライダル業界草分け的存在の「桂由美」ブランドの 

ウエディングドレスをメインにオリジナルのウエディングドレスを製造しています。若狭 
町にも「アルファブランカST」があり、県内外、国内外をとわず、ご活躍をされています。 

 


